

L'OLC dénonce la violence extrême de l'extrême droite contre la liberté d'expression et de création

Paris le 18 février 2025

L'Observatoire de la Liberté de Création apprend avec consternation les faits d'une très grande gravité qui se sont déroulés dimanche 16 février à Paris.

Des spectateurs rassemblés autour de la projection du film Z de Costa Gravas, organisée par l'association de travailleurs immigrés Young Struggle France, ont été attaqués violemment par une vingtaine d'assaillants armés et cagoulés d'extrême-droite. Certains ont été blessés, dont un à coups de couteau. La presse décrit la violence et l'acharnement, ainsi que l'organisation quasi militaire du groupe de nervis qui a commis ces crimes.

L'Observatoire de la Liberté de Création tient à répondre haut et fort au slogan lancé par l'un d'entre eux que non, ni Lyon ni Paris ne sont nazis, et ne le seront jamais, nous y veillerons.

Face à des actes criminels de délinquants factieux d'une très grande lâcheté, nous tenons à apporter notre soutien aux personnes agressées ainsi qu'à l'association qui a organisé cette projection.

Avec les organisations cinéma membres et amies, nous réclamons une protection renforcée des lieux de diffusion de la culture et de débat.

Personne ne fera taire les œuvres et ceux qui en discutent. Il en va de la démocratie.